



L'administration de l'Université de Douala s'offre 8 véhicules de luxe alors que les enseignants revendiquent des meilleures conditions de travail.

C'est dans l'après-midi du mercredi 22 novembre qu'a lieu à l'école doctorale (Akwa) La cérémonie solennelle de réception de huit véhicules (4x4) destinés aux hauts responsables de l'université de Douala .

Il s'agit là du renouvellement du parc automobile de cette institution universitaire. Selon les sources bien introduites, Deux de ces véhicules sont destinés au service du Recteur de l'Université de Douala.

Pour cet enseignant d'université de Douala dont l'anonymat a été requis, « Utiliser le budget de l'Université pour s'offrir de nouveaux véhicules pendant que les enseignants souffrent... je trouve cela regrettable » a-t-il martelé.

Déjà quelques jours que les enseignants de l'université de Douala sont entrés en grève. Ces derniers revendiquent entre autres des bureaux pour les enseignants, des toilettes, de l'eau dans le Campus , l'hygiène et la salubrité dans les différents campus, le déroulement des travaux dirigés dans des conditions décentes.